

Pensée Dominante du Mois.

Pitié pour le Divin Prisonnier.

Appel pressant aux âmes eucharistiques.



MES fidèles, qui aimez le Dieu de l'Eucharistie, qui savez les outrages, les profanations, les abandons, dont Jésus est de plus en plus l'objet dans le Sacrement de son amour, écoutez notre appel et ayez pitié du Divin Prisonnier !...

Oh ! oui, pitié pour Celui qui avant d'arriver à cet excès d'amour a dû passer par toutes les humiliations, les sacrifices et les souffrances. Rappelez-vous Bethléem, Nazareth et le Calvaire. Parcourez en esprit toutes les scènes douloureuses de la Passion. Voyez Jésus agonisant au Jardin des Oliviers ; voyez-le au prétoire de Pilate ; voyez le succombant, à trois reprises, sous le fardeau de la croix ; voyez-le enfin sur cette montagne du Golgotha, expirant sur le gibet infâme de la croix, entre deux insignes voleurs, abandonné du ciel et de la terre !...

Pitié pour Celui qui, après avoir donné pour nous jusqu'à la dernière goutte de son sang, nous a donné l'Eucharistie !... l'Eucharistie, le Sacrement de son Cœur, par lequel il vit, il réside, jour et nuit, au milieu de nous, comme le compagnon de notre exil, inconnu d'un grand nombre, oublié de la plupart ; à qui nous-mêmes, peut-être, nous pensons si peu !...

Pitié pour ce Cœur si tendre, si sensible, si divinement compatissant, ce Cœur qui nous a tant aimés !... ce Cœur qui, en retour de son amour et des bienfaits dont Il n'a cessé de combler les hommes, n'a trouvé autour de Lui, la plupart du temps, que de la froideur, de l'indifférence, de l'ingratitude.

Oh ! oui, pitié pour ce Cœur qui est là au Tabernacle, tout palpitant d'amour pour nous : et qui se voit si souvent